

## 7. März 2026: Instrumentenvorstellung Musikschule Zurzach

«Keiner zu klein, ein Musiker zu sein» - dieses Motto steht sinnbildlich für die Offenheit und Begeisterung, mit der die Musikschule Zurzach junge wie auch ältere Musikinteressierte willkommen heisst. Und wer diesen Leitspruch beherzt, ist an der Instrumentenvorstellung der Musikschule Zurzach genau am richtigen Ort.

Am **7. März 2026 um 10.00 Uhr – 11.30 Uhr** öffnet die Musikschule in der Propstei ihre Türen für Gross und Klein. In entspannter Atmosphäre erhalten Besucherinnen und Besucher die Möglichkeit, sich umfassend über das vielfältige Angebot der Musikschule zu informieren. Eine grosse Auswahl an Instrumenten steht zum Ausprobieren bereit, sodass Kinder wie auch Erwachsene erste Spielversuche machen und herausfinden können, welches Instrument am besten zu ihnen passt.

Begleitet werden sie dabei von den Lehrpersonen der Musikschule Zurzach, die vor Ort für Fragen zur Verfügung stehen, Einblicke in den Unterricht geben und mit viel Fachwissen Ihnen die Instrumente näherbringen. Der persönliche Austausch hilft dabei, Fragen und Unsicherheiten zu klären.

Für die Kinder, die bereits mehrere Instrumente kennengelernt haben, wartet eine kleine Überraschung als Belohnung für ihre Entdeckungsreise. Doch der Anlass richtet sich nicht nur an die jüngsten Besucherinnen und Besucher: auch Jugendliche und Erwachsene, die sich schon lange den Traum erfüllen möchten, ein Instrument zu lernen, sind herzlich eingeladen, da die Musikschule tolle Erwachsenenangebote und Abosysteme anbietet. Kurz: Alle sind willkommen!

Weitere Infos finden Sie auch auf [www.ms-zurzach.ch](http://www.ms-zurzach.ch)

